



**GARDA MEDIA**

# Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Ajak Warga Neglasari Waspada Kejahatan dan Bencana Alam

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Apr 24, 2024 - 12:06



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Ajak Warga Neglasari Waspada Kejahatan dan Bencana Alam*

Polres Sukabumi, 24 April 2024 - Kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjangsana yang digelar oleh Bhabinkamtibmas Desa Tegallega dan Desa Neglasari, AIPDA Diding Sukendar, SH, telah berlangsung pada hari Rabu (24/4)

di Kantor Desa Neglasari, Kecamatan Lengkonng. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan warga dalam menghadapi berbagai potensi risiko di masyarakat.

Dalam kesempatan ini, AIPDA Diding Sukendar menyampaikan beberapa poin penting kepada staf desa dan warga Neglasari. Ia mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang, yang sering kali menjerat korban dengan janji gaji besar. Selain itu, mengingat telah memasuki musim penghujan, warga dihimbau untuk tetap waspada terhadap potensi longsor dan banjir yang dapat terjadi sewaktu-waktu.

AIPDA Diding juga menekankan pentingnya mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan. Selain itu, menjelang Pemilu 2024, ia mengimbau masyarakat untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) yang kondusif.

Salah satu isu lokal yang juga menjadi perhatian adalah penggunaan knalpot brong pada kendaraan yang dapat mengganggu ketenangan dan keamanan lingkungan. AIPDA Diding menyerukan kepada warga untuk tidak menggunakan knalpot brong dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol atau meresahkan.

Seluruh kegiatan berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif. Melalui DDS ini, diharapkan tercipta interaksi yang lebih erat antara aparat keamanan dan masyarakat, sehingga mampu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.